

LA IGLESIA DE DIOS DE LA RADIO (Grupo de Herbert W. Armstrong)

El nombre Iglesia de Dios es utilizado por más de 200 denominaciones independientes en los Estados Unidos. Básicamente se ha utilizado este nombre para indicar que estas iglesias han sido congregadas por el poder de Dios, sin retener los errores de las iglesias de la reforma que surgieron de la Iglesia Católica. Generalmente dan importancia a las prácticas de la iglesia del Nuevo Testamento; en particular a los milagros, las lenguas, y el bautismo del Espíritu Santo. La Iglesia de Dios del Séptimo Día surgió del movimiento adventista de mediados del siglo XIX. Rechazó el nombre Adventista del Séptimo Día cuando esta iglesia fue organizada entre 1860 a 1863. Un grupo más pequeño prefirió el nombre Iglesia de Dios. Herbert W. Armstrong dejó la Iglesia de Dios del Séptimo Día en 1930 para comenzar la Iglesia de Dios de la Radio, ahora conocida como la Iglesia de Dios Mundial (World-wide Church of God). Su revista *La Pura Verdad* circula libre de costo entre millones de personas. La iglesia también patrocina el Ambassador College (Colegio del embajador) y el Curso Bíblico por correspondencia del Ambassador College.

Algunas doctrinas que tenemos en común con la Iglesia de Dios de la Radio

1. La inspiración de la Biblia.
2. La segunda venida de Cristo.
3. El estado de los muertos y la aniquilación de los impíos.
4. La aceptación de las leyes bíblicas concernientes a la salud y la alimentación.
5. La observancia del sábado.
6. La aceptación del principio de los diezmos.

Algunos malentendidos doctrinales de la Iglesia de Dios de la Radio y como contestarlos con la Biblia

1. La creencia de que **Cristo reinara sobre la tierra durante el milenio** y que las plagas serán castigos que obligarán a los impíos a someterse.

(Ver *Apocalipsis 19:11-21; 20:1-10; Juan 5:28-29; Jeremías 4:23-26; 25:33*). La palabra *ábussos* en *Apocalipsis 20:1* es la misma palabra que se traduce “desolada y vacía” en *Génesis 1:1-2* y *Jeremías 4:23*. Significa un lugar de desolación. Para el momento preciso en que ocurren las plagas vea *Apocalipsis 15:1, 8; 16:12-21*.

2. La Iglesia de Dios de la Radio **continúa observando las fiestas judías** tales como la Pascua, el pan sin levadura, las primicias, etc. En el día 14 de *Nissan* en el calendario judío, observan la Pascua combinada con el lavamiento de los pies.

(Para mostrar cómo estas fiestas se cumplieron en Cristo vea *Colosenses 2:14-17; 1 Corintios 5:7-8; Gálatas 4:1-11; 3:26-29*)

3. La Iglesia de Dios de la Radio cree que **Cristo fue crucificado el miércoles**, basándose en que Jesús dijo: “Porque como estuvo Jonás en el vientre del gran pez tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la tierra tres días y tres noches” (*Mateo 12:40; Jonás 1:17*).

- a. Jesús utiliza varias expresiones para describir su resurrección. Dijo que “**en tres días**” habría de levantarse (*Mateo 26:61; 27:40; Marcos 14:58*), “**después de tres días**” (*Mateo 27:63*), y “**el tercer día**” (*Mateo 16:21; 17:23; 20:19; 27:64; Marcos 9:31; 10:34; Lucas 9:22; 18:33; 24:7, 21, 46*). Las expresiones “en tres días” y “después de tres días” deben armonizarse con la expresión más común “el tercer día”, Jesús

no resucitó después de tres períodos de 24 horas, sino, como lo había declarado, “el tercer día”.

- b. El método común de contar el tiempo en la antigüedad era inclusivo. Incluía el día en que comenzó el período de tiempo particular y el día que terminó, no importa cuán pequeña era la fracción de tiempo al comienzo o al final del día que estaba incluida. La Biblia muestra varios periodos de tres días que terminaron, no después, sino durante los tres días.

(Ver *Génesis 42:17-19; 1 Reyes 12:5, 12; con 2 Crónicas 10:5, 12*)

- c. La evidencia clara de la Biblia es que Jesús fue crucificado el viernes y resucitó el domingo.

(Ver *Marcos 16:9; Lucas 24:1, 13, 21, 46; 23:54 a 24:1*)

Para una explicación más completa de este tema vea en inglés el *Seventh-day Adventist Source Book*, t. 9, pp. 248-251.

Para acercarse a los miembros de la Iglesia de Dios de la Radio

1. Desarrolle una amistad estrecha con ellos.
2. Comparta su testimonio y su relación personal con Jesús. Muchos seguidores de Armstrong tienen fuertes tendencias legalistas. Haga hincapié en las cosas que el cristiano si puede hacer. Necesitan la certeza de la salvación en Jesús.
(*1 Juan 5:11-12; Juan 1:12; Romanos 3:25-31; 6:14-15; Efesios.2:8.*)
3. Estudie la importancia del mensaje de los tres ángeles. La mayoría son buenos estudiantes de la Biblia y responderán bien a un estudio sobre las verdades más profundas del *Apocalipsis*.

4. Cuando se acerque a temas como el milenio, la observancia de las fiestas judías, o la teoría de la crucifixión, hágalo con tacto nacido del amor divino
5. El libro *Creencias de los Adventistas del Séptimo Día*, que contiene nuestras 28 creencias fundamentales es excelente para este grupo.